



Acciones comunitarias

"A pesar de todo el crecimiento industrial y de los cambios en el río, este sigue fluyendo, no solo con agua, sino también con las almas de las personas que lo han amado"

James Rasmussen
Una vez y el río futuro

South Park es una comunidad que se preocupa por el lugar donde viven, trabajan y juegan sus habitantes. Antes de que esta costa fuera accesible, los residentes soñaban con la justicia medioambiental y la restauración, vinculando a la gente con el río y entre sí.

Luego de 100 años de contaminación industrial y municipal, la Agencia de Protección Medioambiental de EE. UU. clasificó este lugar como zona de acción temprana del Superfondo. Esta clasificación requería la limpieza inmediata del material peligroso. La comunidad del valle del Duwamish vio potencial en este frente fluvial y cuestionó los primeros planes de uso industrial del puerto. El puerto estuvo de acuerdo. La limpieza duró cinco años y finalizó en diciembre de 2014. Luego continuaron con el acceso a la orilla del río y las mejoras del hábitat estuarino, y el parque se abrió al público en el verano de 2022.

El parque público y hábitat costero del río Duwamish es ahora un activo medioambiental y comunitario formado por muchos. Honramos el linaje nativo de 10.000 años de reunión en este lugar. Celebramos la recuperación de un parque limpio, seguro y acogedor. Invitamos a la gente a reunirse, aprender, proteger y llevar el valor positivo lejos en el futuro.

Comprometidos con el río

"El medioambiente empieza a tus pies. Recuerda que estás inmerso en el medioambiente cada vez que das un paso"

John Beal

El difunto residente de South Park John Beal es conocido como un héroe original en la restauración del río. John utilizó su embarcación personal para retirar la basura del borde del agua, educó a muchos sobre el río Duwamish e inspiró a sus vecinos a compartir su pasión y defensa del medioambiente.

La protección del río Duwamish por parte de John Beal se aceleró cuando le dijeron que le quedaban cuatro meses de vida. Durante los siguientes 27 años, logró grandes mejoras a lo largo de todo el río. Creó la Fundación para la Protección de la Vida Acuática de la Asociación Marítima Internacional (I'M A PAL), una fundación que se aseguró de que la atención, los recursos y el cuidado se dirigieran a restaurar Hamm Creek.

Fue un organizador y un líder, apoyó la intensa limpieza y la restauración del río a través de Duwamish Alive Coalition, Duwamish River Cleanup Coalition, ECOSS, Veterans Conservation Corps y muchas organizaciones más. El legado de John Beal sigue inspirando a los jóvenes y a los miembros de la comunidad del valle del Duwamish para que actúen hoy en favor del medioambiente.

